
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづく

り部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづ

くりを皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  
祇園新橋 
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第 51回意見交換会のご案内 

～ これであなたも名カメラマン！～ 

【日時】2019 年2 月 12日（火）１時 30分～ 
【場所】登希代の二階（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。気楽にご参加ください。 

祇園新橋地区の皆さまのご参加お待ちしています！ 

 

プロカメラマンで、撮影事業者会（仮）の一員として前撮り対策に協力してくれている槇村さんを講師

として、スマートホンやデジカメで、上手に写真を撮るポイントを教えていただきます。 

お持ちのスマホ、デジカメをご持参ください！カメラや撮影に関する疑問にも答えていただけます！ 

 辰巳大明神 初午祭のご案内 
【家内安全・商売繁盛・豊作】を祈願いたします m(_ _)m 

【日時】201９年 2月14（木）午後１時～  

【準備】午前10時から（1時間ほど）  

【片付】午後1時半から  

（終了後の足洗いは、「ぎをん小森」さんで喫茶・甘味などをいただきます。） 

お知らせ 

また、今回の足洗いはお雑煮ではなく、花み津さんでおぜんざいをいただきました。 

寒供養と幟の後片付けで冷えた体がほっこり温まりました。 

報 告 ＜辰巳大明神 寒供養祭＞  

1/24（木）辰巳大明神の寒供養祭が執り行われました。寒供養祭は、1年の内で寒さが最も厳しくなると

言われている、二十四節気の大寒（だいかん）の時期に無病息災・繁栄などを祈願します。 

昨年のお火焚きの時は午前中が小雨で幟が立てられませんでしたが、今回は天気に恵まれ、幟を立てるこ

とができました。幟を復活してから４年くらいになりますが、今では、辰巳さんの祭礼にはなくてはなら

ない景観に定着してきたのではないでしょうか！？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 

1/15 の意見交換会終了後、協議会役員と、京都市と警察の三者で、11/24 と 11/28 に実施された交通量

調査の報告と今後の方向性について検討会がありました。 

警察の方からは、歩行者、車両とも決して多いとは言えず、車両規制をする必要性があるのか、道路交通法

での規制は難しいという考えが示されました。 

また、将来のありよう、着地点を地域で揉んで提案して欲しいという宿題も求められました。 

詳細については、改めてご報告させていただきます。 

白川通遊歩道化に向けた取組について 

報 告 

 第 50回意見交換会は「新春茶話会」の形式で、2018 年の取組の振

り返りと 2019年の予定について報告しました。また、会場も、普段お

借りしている登希代さんを飛び出し（？）て、ジュボーさんをお借りし

て開催されました。初めて２階に上がらせてもらった方もおられてい

つもと違う雰囲気も楽しめました。また、地域の色々なお店を会場とさ

せていただくことで、地域に利益を生み出します。これからも気軽に参

加していただけるよう進めていきたいと思います！ 

 

1 月 15 日（火）「ジュボーの２階」 

にて。参加者は 11 名でした。 

■2018 年の活動の振り返りと今後の予定 

1．辰巳大明神本殿の玉垣改修 

・全部取り替えた。今回は 128 名の方からご寄進いただいた。 

 ・境内に白の砂利を入れたほか、片山九郎右衛門さんの春日灯篭を塗り替えた。 

    

２．婚礼前撮り対策 

 ・腕章の色を緑からピンクに変更。しばらく、以前の腕章（緑色）と混在する期間があるかもしれない。 

・腕章はマナー向上が狙い。 

 ・「欄干に座るな」等のチラシを作った。掲示に問題ないところがあれば貼りたい。 

・地元の業者さんはこの仕組みに賛同してくれているが、単発で撮りに来る事業者や海外の業者が問題。 

・普段着の着物で撮っている事業者と思われるところに注意しても、友達と言い張る業者がいる。 

・友達同士での撮影のようでも、交通の妨げにならないように注意はするが、業者なのか線引きも難しい。 

 

３．祇園新橋景観づくり協議会のHP作成 

 ・現在作成中。2月には公開予定。 

・完成前にテストアップするので、意見をお聞かせください。 

 

４．事前協議 

 ・対象となる行為がどのようなものなのかが、まだまだ浸透していない。外観の色や形を変えない現状通りの

修繕だが、協議会への報告なしに改修を進められている方があるので、更なる広報に努めたい。 

 ・クラブのバルーンはまちの風情にそぐわないので禁止としている。 

  

５．その他、今後の予定など 

 （祇園祭） 

 ・祇園祭の神輿洗いの行列に参加する祝い提灯。数を増やしたい。7/10 のお迎え提灯でも飾りたい。 

  弥栄学区の住人、店舗であれば参加が出来る。ご希望の方は「秋山さん」迄お申し込みを。 

 （その他） 

・2/10（日）、24（日）に映画のロケ撮影の申し出があり、地域に迷惑をかけぬように指導。 

＜2019 年一回目の意見交換会＞ 

定例の意見交換会は毎月第2火曜日13：30～15：00 場所：登希代の二階 

 お問合せ連絡先：永田（ゑり萬内） 075-525-0529  


